

# ARRMA® GRANITE 223S BLX 1/10 Scale 4X4 Monster Truck RTR





# DIE OFFROAD-ÜBERLEGENHEIT BEGINNT HIER

## OFF-ROAD DOMINATION STARTS HERE

Der aggressiv gestylte und fahrbereite ARRMA GRANITE 223S BLX 4X4 Monstertruck im Maßstab 1/10 dominiert die Konkurrenz mit 2S- bis 3S-Leistung und dem Geschwindigkeitspotential von über 80km/h. Steigere seine Leistung mit wachsender Erfahrung, ohne Upgrades oder ein neues Fahrzeug kaufen zu müssen.

Aggressively styled and ready-to-run, the 1/10 scale ARRMA GRANITE 223S BLX 4X4 monster truck dominates with 2S to 3S power and the potential for 50+ mph speeds. Increase its performance as your experience grows, without needing upgrades or a new vehicle.



Wenn die Überlegenheit im Gelände dein ultimatives Ziel ist, gibt es keinen besseren Weg, den Power-Trip zu beginnen, als mit dem ready-to-run Monstertruck ARRMA GRANITE 223S BLX 4X4 im Maßstab 1/10.

Seine aggressive Karosserie sieht beim Bashing großartig aus und aus der Nähe sogar noch besser. Vier dBoots Fortress MT-Reifen auf massiven Mehrspeichenfelgen sorgen für Autorität im Gelände. Hochwertige Spektrum-Elektronik ist installiert und bereit für 2S- oder 3S-LiPo-Power. Mit einem 2S-LiPo erreicht der GRANITE 223S BLX 4X4 Höchstgeschwindigkeiten von über 55km/h. Steigere die Power auf 3S, wenn du noch mehr willst – und entfessele das volle Potential des Trucks von über 80km/h!

If off-road domination is your ultimate destiny, there's no better way to start your power trip than with the 1/10 scale, ready-to-run ARRMA GRANITE 223S BLX 4X4 monster truck.

Its aggressive truck body looks great while bashing and even better when you get up close. Four dBoots Fortress MT tires on massive, multi-spoke wheels add all-terrain authority. High-quality Spektrum electronics are installed and ready for 2S or 3S LiPo power. On a 2S LiPo, the GRANITE 223S BLX 4X4 reaches 35+ mph top speeds. Move up to 3S when you want more - and unleash the truck's full 50+ mph potential!



Weitere Informationen finden Sie auf: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)  
For a more detailed information please visit: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)







Du musst keine Kompromisse zwischen Preis und Leistung eingehen. Selbst mit einem 2S-Akku erreicht dieser erschwingliche Monstertruck Geschwindigkeiten, die teurere 2S-Basher anderer Hersteller erzielen, oder übertrifft diese sogar.

Mit zunehmender Erfahrung kannst du das Geschwindigkeitspotential problemlos steigern, ohne Upgrades oder einen neuen Basher kaufen zu müssen.

Du bestimmst, wie schnell dein GRANITE 223S BLX 4X4 mit deiner Akkuvahl fahren kann und wie du den Gaswegbegrenzer des SLT3-Senders einstellst. Mit der Gaswegbegrenzerfunktion limitierst du die Höchstgeschwindigkeit automatisch auf das von dir gewünschte Niveau, bis du bereit für die volle Power bist. Stelle den Schalter auf 50% oder 75% und du musst dir keine Sorgen machen, dass du schneller fährst als du es dir zutraust. Wechsle mit vollem Vertrauen von brushless 2S- auf 3S-Speed.

Die in die Spektrum-Elektronik des Monstertrucks integrierte dynamische Stabilitätskontrolle (DSC) bietet einen weiteren großen Vorteil, und das nicht nur für Brushless-Neulinge. Mit vier wählbaren Modi kann das DSC die Lenkeingaben automatisch nach Bedarf korrigieren, um deine Kontrolle und dein Vertrauen auf jeder Oberfläche zu verbessern. Schalte das DSC einfach aus, wenn du dich nur auf deine erlernten Fähigkeiten verlassen möchtest.

Die werkseitig montierten und installierten Hochleistungsdifferentialer mit Metallverzahnungen übertragen die Kraft des Spektrum 3100Kv brushless Motors auf alle vier Räder, sodass du bedenkenlos auf Erde, Kies oder kurzem Gras bashen kannst. Baue dir Rampen oder jage deinen Truck über Erdhügel hoch in die Luft! Die hochgezogenen Side-Guards am robusten Verbundchassis halten zusammen mit der eng anliegenden Karosserie Schmutz und Ablagerungen von der Chassiswanne fern. Wenn eine Wartung erforderlich ist, ermöglicht das versteckte Clipless-Karosserie-Befestigungssystem einen schnellen und einfachen Zugang zum Chassis.

Der ARRMA GRANITE 223S BLX 4X4 kombiniert perfekt Erschwinglichkeit, Monstertruck-Style und 2S- bis 3S-Power. Nutze einfach den Akku und das Ladegerät deiner Wahl und Dominiere deine Kontrahenten!

You don't have to compromise between price and performance. Even on a 2S battery, the speed of this affordable monster truck matches or even beats the best that higher-cost 2S bashers from other manufacturers can do. As you gain experience, you can easily boost the speed potential without needing expensive option parts or a whole new basher.

You decide how fast your GRANITE 223S BLX 4X4 will go based on your battery choice and where you set the Spektrum SLT3 transmitter's throttle limiting switch. Throttle limiting puts the ceiling for top speed at a level you prefer until you want to amp it up higher. With the switch set to 50% or 75%, you'll never worry about going faster than you can safely control. You'll make the transition from 2S to 3S speeds with total confidence.

The Dynamic Stability Control (DSC) built into the monster truck's Spektrum electronics offers another big advantage, and not just for brushless beginners. With four selectable modes, DSC can automatically correct steering input as needed to improve your control and confidence on any surface. Just turn off the DSC whenever you want to rely only on your own skills.

Factory assembled and installed, the heavy-duty, metal gear differentials send power from the Spektrum 3100Kv brushless motor to all four wheels for bashing on dirt, gravel, or short grass. Set up ramps or build a few dirt mounds to grab some air without worrying about the landing - an independent suspension and oil-filled shocks soak up bumps. Extended height side guards on the strong composite chassis combine with the close-fitting body to keep dirt and debris out of the chassis tub. When maintenance is needed, the hidden clipless body retention system allows quick, easy chassis access.

The ARRMA GRANITE 223S BLX 4X4 is the perfect combination of affordability, monster truck style, and 2S to 3S speed potential. Just add your choice of battery and charger and let the domination begin!

Weitere Informationen finden Sie auf: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)  
For a more detailed information please visit: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)

**HORIZON**<sup>®</sup>  
H O B B Y



## FEATURES

- Ready-to-run, einfach Akku und Ladegerät ergänzen
- Installiere einen 2S LiPo-Akku für Geschwindigkeiten von über 55km/h
- Verwende einen 3S-Akku für Topspeed von über 80km/h auf Profi-Niveau
- Spektrum DSC (Dynamische Stabilitätskontrolle) und Gaswegbegrenzung verleihen dir die volle Kontrolle
- Verstärktes, belüftetes Verbundchassis
- Superrobuster Allrad-Antriebsstrang
- Einfach zu nutzendes Mitteldifferentialmodul
- Ganzmetall Mitteldifferential
- Monochrome Stealth-Elektronik
- Verstärkte All-Terrain-Federung
- Einstellbare, ölgefüllte Stoßdämpfer
- Stoßabsorbierende Bumper aus Verbundmaterial
- Höhere Side-Guards für maximalen Schutz vor Schmutz und Ablagerungen
- Stone-Guards für die Antriebswellen
- Spektrum SLT3 2,4GHz 3-Kanal Sender
- Wasserdichtes Spektrum S662 Digital Servo mit Metallgetriebe
- Wasserdichte Spektrum SLT 80A 2-in-1 2S/3S ESC und Empfängereinheit
- Spektrum 3100Kv brushless Motor und 35mm Motorlüfter
- Versteckte Karosserie-Befestigung
- Geländegängige dBoots-Reifen auf Mehrspeichenfelgen
- Robuste Wheelie-Bar aus Verbundwerkstoff
- 4 AA-Senderbatterien
- 2,0 und 2,5mm Sechskantschlüssel
- 2 Jahre eingeschränkte Garantie (Details siehe Website)

\*Einzelheiten zu den Wasserdichtigkeitsstandards findest du in der Bedienungsanleitung des Produkts.

- Ready-to-run - just add battery and charger
- Install a 2S LiPo battery for 35+ mph maximum speed
- Use a 3S battery for 50+ mph top speed
- Spektrum DSC (Dynamic Stability Control) and throttle limiting keep you in control
- Stronger, ventilated composite chassis
- Super-tough 4X4 drivetrain
- Easy to use center diff module
- All-metal gear center differential
- Stealth monochrome electronics
- Stronger all-terrain suspension
- Adjustable oil-filled shocks
- Impact absorbing bumpers
- Higher side guards for improved dirt management
- Driveshaft stone guard
- Spektrum SLT3 2.4GHz 3-channel transmitter
- Spektrum S662 metal-gear waterproof digital servo
- Spektrum SLT 80A 2-in-1 waterproof 2S/3S ESC and receiver
- Spektrum 3100Kv brushless motor and 35mm motor cooling fan
- Aggressively styled truck body
- Hidden clipless body retention system
- All-terrain dBoots tires on multi-spoke wheels
- Tough composite wheelie bar
- 4 "AA" transmitter batteries
- Includes 2.0mm and 2.5mm hex drivers
- 2-Year limited warranty (see website for details)

\*For details on waterproof standards, please refer to the product instruction manuals.



Weitere Informationen finden Sie auf: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)  
For a more detailed information please visit: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)





## 2S & 3S BEREIT / 2S & 3S READY

Gehe bei der Leistung keine Kompromisse ein, indem du dich zwischen einem 2S- oder 3S-fähigen Basher entscheiden musst. Der GRANITE 223S BLX 4X4 Monstertruck ist für beides bereit. Beginne mit einem 2S LiPo für eine solide Leistung, die mit den besten 2S-Bashern anderer Hersteller mithalten oder diese sogar übertreffen kann. Wenn du bereit bist, setze einen 3S-Akku für Bashing auf Profi-Niveau ein und fahre über 80km/h! Die mitgelieferte SLT3 Fernsteuerung kann die Höchstgeschwindigkeit automatisch auf ein angenehmes Niveau begrenzen, bis du für die volle Power bereit bist.

Don't compromise your early success or future growth by choosing a brushless basher that's strictly 2S or 3S capable. With the GRANITE 223S BLX 4X4, you get both in one monster truck. Start with a 2S LiPo for powerful performance that can match or beat the best speeds that other manufacturers' 2S bashers can do. When ready, install a 3S battery for amped-up, pro-level 50+ mph bashing! The included SLT3 radio can automatically limit top speed to a comfortable level until you're ready to unleash it all.

## DYNAMISCHE STABILITÄTSKONTROLLE (DSC) / DYNAMIC STABILITY CONTROL (DSC)

Die in die Spektrum-Elektronik integrierte dynamische Stabilitätskontrolle (DSC) verschafft Einsteigern einen weiteren Vorteil, während sie lernen die High-Speed-Brushless-Power zu beherrschen. Mit vier wählbaren Modi wendet das DSC automatisch Lenkkorrekturen an, um deine Kontrolle, dein Selbstvertrauen und deine Fahrsicherheit zu verbessern, egal auf welchen Oberflächen du fährst. Wenn du mehr Erfahrung gesammelt hast, schalte einfach das DSC einfach aus und profitiere von den erlernten Fähigkeiten.

The high-quality Spektrum SLT3 3-channel transmitter has features designed to help all drivers succeed. Throttle Limiting is just one example. Whether you're using 2S or 3S power, Throttle Limiting enables you to learn control skills safely by limiting the truck's maximum available speed to 50% or 75% until you're ready for it all. Four AA batteries are included.

## SPEKTRUM 2,4GHZ SLT3 SENDER / SPEKTRUM 2.4GHZ SLT3 TRANSMITTER

Der hochwertige Spektrum SLT3 3-Kanal Sender ist für alle Fahrer perfekt ausgestattet. Die Gaswegbegrenzung ist nur ein Beispiel. Egal, ob du 2S- oder 3S-Leistung abrufst, durch die Begrenzungsmöglichkeit der maximal verfügbaren Geschwindigkeit des Trucks auf 50 % oder 75 % kannst du deine Fahrzeugkontrolle steigern, bis du für die volle Power bereit bist. Auch vier AA-Senderbatterien sind im Lieferumfang enthalten.

The high-quality Spektrum SLT3 3-channel transmitter has features designed to help all drivers succeed. Throttle Limiting is just one example. Whether you're using 2S or 3S power, Throttle Limiting enables you to learn control skills safely by limiting the truck's maximum available speed to 50% or 75% until you're ready for it all. Four AA batteries are included.

Weitere Informationen finden Sie auf: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)  
For a more detailed information please visit: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)



## SPEKTRUM ELEKTRONIK / SPEKTRUM ELECTRONICS

Sorglos bashen, auch bei Nässe. Sowohl die Spektrum SLT 80A 2-in-1 brushless 2S/3S ESC- und Empfängereinheit als auch das digitale Spektrum S662 Lenkservo mit Metallgetriebe sind wasserdicht. (Einzelheiten zu den Wasserdichtheitsstandards findest du in der Bedienungsanleitung des GRANITE 223S BLX 4X4.)

Bash without worry, even in wet conditions. Both the Spektrum SLT 80A 2-in-1 brushless 2S/3S ESC and receiver unit and the Spektrum S662 metal-gear digital steering servo are waterproof. (For details on waterproof standards, refer to the GRANITE 223S BLX 4X4 instruction manual.)

## SUPERSTABILES GETRIEBE / SUPER TOUGH TRANSMISSION

Das werkseitig montierte und installierte Hochleistungs-Metallgetriebedifferential überträgt die Kraft vom Spektrum 3100Kv brushless Motor auf alle vier Räder, um durch anspruchsvolles Gelände zu rasen. Das gesamte Antriebssystem ist gut geschützt und bietet zuverlässige Leistung auf jedem Gelände.

Factory assembled and installed, the heavy-duty, metal gear differentials send power from the Spektrum 3100Kv brushless motor to all four wheels for blasting through challenging terrain. The entire power system is well-protected for dependable performance on all terrain.

## EINSTELLBARE AUFHÄNGUNG / ADJUSTABLE SUSPENSION

Die Einzelradaufhängung und die ölgefüllten Federbeine absorbieren auch härteste Stöße. Du kannst zum Fahren über unebenes Gelände auch die Fahrhöhe anpassen, um die Bodfreiheit zu erhöhen.

The all-terrain independent suspension and oil-filled, coil-over shocks soak up bumps. If your bashing takes you over uneven surfaces, you can adjust the ride height to increase ground clearance.

## DETAILLIERTE TRUCK-KAROSSERIE / DETAILED TRUCK BODY

Die Truck-Karosserie des GRANITE 223S BLX 4X4 ist der Inbegriff aggressiven Stils und wird durch ein verstecktes, einfach zu bedienendes Clipless-Karosserie-Befestigungssystem sicher an Ort und Stelle gehalten. Die Karosserie ist in drei werkseitig lackierten Farbstellungen erhältlich.

The epitome of aggressive style, the GRANITE 223S BLX 4X4 truck body is securely held in place by a hidden, clipless body retention system that's easy to use. The body is available in three factory-finished color scheme options.



Weitere Informationen finden Sie auf: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)  
For a more detailed information please visit: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)





## LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) GRANITE 223S BLX 4X4 1/10 Scale Monster Truck RTR
- (1) Wasserdichte Spektrum SLT 80A 2-in-1 2S/3S ESC & Empfänger-Einheit mit DSC
- (1) Spektrum 3100Kv brushless Motor
- (1) Spektrum SLT3 2.4GHz Fernsteuerung
- (1) Wasserdichtes Spektrum S662 25T Digitalservo mit Metallgetriebe
- (4) AA Batterien
- (1) Bedienungsanleitung

\* Einzelheiten zu den Wasserdichtigkeitsstandards findest du in der Bedienungsanleitung des Produkts.

- (1) GRANITE 223S BLX 4X4 1/10 Scale Monster Truck RTR
- (1) Spektrum SLT 80A 2-in-1 Waterproof ESC & Receiver 2S/3S with DSC
- (1) Spektrum 3100Kv Brushless Motor
- (1) Spektrum SLT3 2.4GHz Transmitter
- (1) Spektrum S662 Metal-Geared 25T Waterproof Digital Servo
- (4) AA Batteries
- (1) Instruction Manual

\*For details on waterproof standards, please refer to the product instruction manuals.

## BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- 1 x 2S oder 1 x 3S Hardcase LiPo
- Ladegerät
- Charging Bag

### Empfohlen:

- Spektrum S100 1x100W USB-C Smart Charger (SPMXC2090)
- Spektrum 7.4V 5000mAh 2S 50C Smart G2 Hardcase LiPo w/IC5 (SPMX52S50HS)
- Spektrum 11.1V 5000mAh 3S 50C Smart G2 Hardcase LiPo w/IC5 (SPMX53S50HS)
- Maximale Akku Abmessungen: 165mm x 51mm x 48mm (6.5 in x 2.01 in x 1.89 in)
- Minimale Akku Spezifikationen: 4000mAh 25C

- 1 x 2S or 1 x 3S Hardcase LiPo
- Charger
- Charging Bag

### Recommended:

- Spektrum S100 1x100W USB-C Smart Charger (SPMXC2090)
- Spektrum 7.4V 5000mAh 2S 50C Smart G2 Hardcase LiPo w/IC5 (SPMX52S50HS)
- Spektrum 11.1V 5000mAh 3S 50C Smart G2 Hardcase LiPo w/IC5 (SPMX53S50HS)
- Maximum Battery Dimensions: 6.5 in x 2.01 in x 1.89 in (165mm x 51mm x 48mm)
- Minimum Battery Specs: 4000mAh 25C

Weitere Informationen finden Sie auf: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)  
For a more detailed information please visit: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)



## TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Maßstab: 1/10  
 Länge: 470mm  
 Höhe: 204mm  
 Breite: 340mm  
 Radstand: 284mm  
 Gewicht: 3.47kg

Scale: 1/10  
 Length: 18.5 in (470mm)  
 Height: 8.03 in (204mm)  
 Width: 13.38 in (340mm)  
 Wheelbase: 11.18 in (284mm)  
 Weight: 7.65 lb (3.47kg)

## PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €	Lieferbar ab / Available
ARA4302V4T1	1/10 GRANITE 4X4 223S BLX BRUSHLESS MONSTER TRUCK RTR WITH DSC, BLUE	399,99	February
ARA4302V4T2	1/10 GRANITE 4X4 223S BLX BRUSHLESS MONSTER TRUCK RTR WITH DSC, RED	399,99	February
ARA4302V4T3	1/10 GRANITE 4X4 223S BLX BRUSHLESS MONSTER TRUCK RTR WITH DSC, GUN METAL	399,99	February

## ACCESSORIES

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €
SPMXC2090	S100 1x100W USB-C Smart Charger	27,99
SPMX52S50H5	7.4V 5000mAh 2S 50C Smart G2 Hardcase LiPo Battery: IC5	59,99
SPMX53S50H5	11.1V 5000mAh 3S 50C Smart G2 Hardcase LiPo Battery: IC5	79,99
SPMXC2050I	S155 G2 1x55W AC Smart Charger, International	69,99



Weitere Informationen finden Sie auf: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)  
 For a more detailed information please visit: [www.HorizonHobby.eu](http://www.HorizonHobby.eu)